



りんどうヶ丘小学校 PTA新聞

創立21周年

りん小だより

第54号

令和6年10月発行
りんどうヶ丘小学校
PTA広報委員会

日頃よりPTA活動に「理解」と「協力をいただき誠にありがとうございます。私は本年度のPTA会長を務めます。権藤美沙と申します。どうぞよろしくお願い致します。先日、応援旗に「好きこそ、無敵！」というメッセージを書きました。スポーツや勉強、音楽、絵など、沢山の好きがあり、人は「好き」だけで無敵になります。そして、その好きが夢へと繋がっていくのだと思います。

阿蘇都市7市町村の教育委員会連絡協議会が母体となり、阿蘇管内の児童生徒にかかる学力を身に付けさせれるべく、「阿蘇都市学力向上対策會議」が、平成21年度に設立されました。その中で、設置要綱に基づき、各中小学校や家庭に対して努力項目や実践例を示した「提言書」が策定されました。現在、「改訂第2版」に引き継がれていますが、阿蘇管内の児童生徒の学力は、緩やかに向上し、全国や熊本県の学力・学習状況調査をはじめとする結果からも、全国や県の平均を上回り、着実な伸びが見えてきています。中でも南小国町においては、全国トップクラスの平均を出している秋田・石川・福井などの県にも匹敵するレベルとなっています。

この成果は、「本当に児童生徒が育っているのかを常に自分に問い合わせながら」実践してきた管内7市町村の、教育委員会を核とし、「提言書」を手引きとした学校レベルでのボトムアップ型の授業改革の取組にあつたことは、これまでの「学力向上授業研究発表会」で幾度も確認されたところです。(提言書より)

本校においても、「わくわく」が連續し、「なぜ」「なるほど」が生まれる授業といふ、自ら授業像を表現したテーマを、教職員と児童で共有し、毎時間の授業の始まりと終わりに唱えています。これから時代は、グローバル化やAI技術の進歩などにより予測困難な時代と言われています。そこで求められるのは、「自ら学び、考え、未来を切り拓いていく力」だと思います。

1年生	
3年生	鉛筆やはしを正しく持つことができる
4年生	自分で上靴を洗うことができる
5年生	(1~4年生プラス) 自分ができることができる
6年生	(1~5年生プラス) ご飯を炊けてみそ汁を作ることができる

「めざす生活力」

南小国町りんどうヶ丘小学校
校長 栄原 壽聖

学校ホームページのQRコードです。学校経営グランドデザインや学校生活、給食等がご覧いただけます。

「わくわく」
「なぜ」
「なるほど」
「もつとやつてみよう」
が連続し

生まれる授業と
「めざす生活力」



PTA会長 権藤 美沙



日頃よりPTA活動に「理解」と「協力をいただき誠にありがとうございます。私は本年度のPTA会長を務めます。権藤美沙と申します。どうぞよろしくお願い致します。先日、応援旗に「好きこそ、無敵！」というメッセージを書きました。スポーツや勉強、音楽、絵など、沢山の好きがあり、人は「好き」だけで無敵になります。そして、その好きが夢へと繋がっていくのだと思います。

りん小つ子が自分の好きを見つけられるように安全で楽しい環境を作つてあげたいと思います。そのためにも、無理のない、できる範囲で皆様のお力を貸していただければ幸いです。これからも、皆様の「理解」と「協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

PTA役員紹介

副会長
まつまる
松丸 陽子副会長
きたぎと
北里 晃子書記
はやし ゆか
林 結香会計
きたぎと
北里 奈帆☆一年間
宜しくお願ひします。

ながとめ 永留 いくお 郁男

①ウォーキング、水泳

②タクシーの運転手（私の幼少の頃は車を所有している人がほとんどおらず、毎日車を運転できるタクシー運転手にあこがれていた）

③絵葉書を切りとったような、りんどうが丘小の周囲の景色に心いやされる日々です。よろしくお願ひいたします。



さとう 佐藤 よしこ 善子

①美術館などで絵画や作品を見るのが好きです。

児童の皆さん的作品が展示してあるのを見ても美術館のようでワクワクして見ています。

②二十四の瞳という小説の中に出でくる大石先生のような人になりたいとずっーと思っています。

③いつも笑顔で接してくれる児童の皆さんや先生方そして保護者の皆様ありがとうございます。今後ともよろしくお願ひいたします。

新しく赴任された先生方の紹介

- ①好きな事・趣味
- ②子どものころの夢
- ③みなさまに一言



わたなべ 渡辺 たみえ 民枝

①食べること(特にパン・スイーツ)
最近はアニメにもハマっています。

②スイス旅行(アルプスの少女ハイジを見て大人になったら絶対行きたいと思っていました)

③中原小より赴任しました。学級会計やPTA会計等担当していますので、おたずねなどありましたら、お気軽にご連絡ください。ふつつか者ですが、よろしくお願いいたします。



今年も後援会や
のものと、通学路や
清掃を行いました。
がりんどうヶ丘に
朝早くから作業
で清掃活動に取り
組んでいただきま
した。りん小の子
ども達が整った環境
の中で学校生活を
送れるのも地域
のみなさんのおか
げですね。

PTA 愛校作業

親子レクリエーション



親子レクリエーション

学校行事いろいろ

2年生 羊の毛刈り体験

今年も北里和教さんのご協力の元、5月に1・2年生が羊の毛刈り体験をしました。このような貴重な体験をさせて頂けてとても有難いですね。モフモフな気持ちいい毛皮に子供達も自然と笑みがこぼれています。



4年生 里山自然体験活動

7月23日、雨で延期になっていた里山自然体験学習が町内の4年生を対象に行われました。参加した子供たちは、ごんべえ村でバーベキューをしたり、立岩の川で沢登りをしました。南小国の中学生だからできる自然学習は、日々当たり前に過ごしていると気づかない魅力を知ることができました。



3年生 田植え体験

毎年恒例の行事として、今年も北里さんの田んぼをお借りし、3・4・5年生が田植えを行いました。説明を受けた後、いよいよ田植えのスタートです。初めは泥の感触に驚く様子も見られましたが、すぐに慣れ、楽しそうに作業を進めていました。秋の収穫が楽しみです。



5年生 集団宿泊教室

集団宿泊では、水俣病資料館で水俣病の歴史を学び、環境センターで、環境について意識し生活することの大切さを知りました。また、町内の5年生とも楽しく交流できました。焼杉体験、マイ箸づくり、念願の海水浴と盛り沢山の2泊3日でした。



6年生 修学旅行



6年生の修学旅行が行われました。

行き先は長崎。平和記念公園と原爆資料館では戦争の悲惨さと命の尊さを学びました。またハウステンボスでは各グループに別れての自由時間。

天候には恵まれませんでしたが、学びと沢山の思い出を作れた修学旅行でした。



運動会

令和6年度 運動会スローガン

「最後まであきらめず 全力で輝く運動会」

~いつまでも 笑顔あふれるりんどうっ子~

みんな輝く
学校輝く
ふるさと輝く

9月8日(日)秋晴れの中、運動会が開催されました。

夏休み中も応援団の練習を行うなど児童たちの努力が見受けられました。
また、今年も地区対抗競技も組み込まれ、大人も楽しむことができました。
子供たちの元気な声が飛び交い全力で応援し合えた楽しい運動会なりました。



編集後記

いつも「りん小だより」をお読み頂きありがとうございます。
様々な活動を通じて、子供たちが成長する姿を見ることができ私達
PTAとしても非常にうれしく思います。

これからも保護者目線でりん小だよりをお届けできるように頑張つ
てまいります。次号もお楽しみに！

～広報担当教諭～
小関留美 中村剛士



～広報委員～
佐藤賢二 井章夫 穴井実沙
椎名さゆり 漣祐子 北里未来
井ありさ 山内忍